

Mes 6 premiers mois d'échanges au Brésil

Le mois de décembre

C'était la première fois que je passais les fêtes de fin d'année loin de ma famille, mais l'ambiance brésilienne l'a rendu incroyable . En plus je venait de découvrir ma nouvelle famille car j'avais changé au début des vacances ! Cette famille est incroyable ils m'intègrent avec la culture brésilienne . Grâce à eux, tu découvres de mieux en mieux les traditions, leur cuisine et leur mode de vie. Ils m'ont accueilli comme un membre à part entière de leur famille.

Les fêtes de fin d'années au Brésil

Contrairement à la France , Noël au Brésil se déroule en plein été, sous de très grande chaleur . Le réveillon du 24 décembre est un des moments le plus important, avec un grand repas avec toute la famille . J'ai goûté des plats typiques comme la dinde rôtie appelé "Peru Assado", la "farofa" et bien sûr le panettone.

Pour le réveillon, j'ai eu la chance de fêter le passage à la nouvelle année avec mes amis . Tout le monde était habillé en blanc .

Le mois de janvier

Le sixième mois de mon échange a été absolument incroyable et inoubliable grâce a un voyage d'un mois à travers la côte nord du Brésil. J'ai découvert des paysages magnifiques, des cultures différentes et vécu la meilleure expérience de ma vie . Cela fait bientôt une semaine que je suis rentre de ce voyage , j'en ferait un comte rendue tellement il y'a de choses a raconter !

Bilan de ces Deux Mois 🌍

Ces derniers mois ont été les plus merveilleux de mon échange. Entre les fêtes de fin d'année et mon voyage, j'ai vécu des moments inoubliables.

J'ai encore plus progressé en portugais et je me sens totalement intégré . Ma vision des choses a évolué, et je réalise à quel point cette expérience est unique et incroyable .

Il me reste encore plusieurs mois à vivre ici, et je compte bien en profiter au maximum ! 🇧🇷 ✨

Noé Meazza